Querido amigo,

Muchas gracias por tus cartas de los días 6 de marzo y 19 de abril, puesto que merced a ellas he podido enterarme un poco de como van las cosas por ahí en el aspecto "político", aspecto particularmente interesante cuando tuvo uno que irse a Sevilla. De lo que me dices se desprende que subsiste la política del no hacer ni dejar hacer, por aquello de que no fuera a destacar, e incluso llegar a llamar la atención, lo que otros hicieran y uno no hace. Claro que esta política es bien compatible con la de aprovechar cualquier ventaja u ocasión de salir a candilejas, rehuyendo en cualquier caso todo lo que pudiera implicar dar golpe o auténtica responsabilidad. Sin embargo, como siempre ocurrió así ya desde los tiempos fundacionales, no es de extrañar todo eso. Pero esperemos que las consecuencias no sean irreparables y se encuentre el cauterio adecuado en el momento oportuno.de suprimir malformaciones.

Al igual que tú, no veo clara la designación de Jodra para asistir a los cursos de Argonne. Por otra parte ignoro cómo scabó - si acabó - la historia del nombramiento del químico que había de ocuparse del problema de la fabricación de las barras de uranio, nombramiento que había de proponer Terraza y para el cual se había propuesto a si mismo. Acaso exista una relación entre la designación de Jodra y la resistencia que encontró Terraza a su intento de formar parte del grupo él, no lo se. Pero no hay que perder de vista que no todo el mundo le hace ascos a figurar en lo del reactor - por ejemplo el propio Terraza - y acaso se cuente tambien Jodra entre los "reactoristas" por lo que pudiera vestir en su día o porque realmente le interese. En fín, todo eso es agua pasada y ya veremos que nos cuentan él y Rua a su vuelta de Argonne.

En cuanto a lo del "swimming pool", tal como veo yo la cosa y aun prescindiendo de que sea Carlos el que se ponga en contacto con la casa que lo suministre, creo que es altamente conveniente que todos vosotros intervengais en el aspecto técnico de la cuestión, y no sólo que intervengáis sino que se note que intervenís. Conforme consta en el acta de una de las reuniones que precedió a aquella en que se acordo la formación del grupo, propuse yo la construcción de un reactor experimental antes de emprender el proyecto de un reactor de potencia. La idea no prosperó entontes, pero si ahora se va a ello, es este un problema que afecta e interesa a nosotros primordialmente y debe encontraros al pié del cañon. Esta circunstancia hace que Harwell caiga ahora un poco lejos, y pueda significar así "alejamiento" de una realidad más immediata. Yo de ti me pegaría de momento al swimming pool como una lapa, y ya veremos más adelante que pasa. Al fin y al cabo dentro de tres meses estaremos en vacaciones y no es fácil que se emprenda nada (gestiones aparte") ni antes de entonces ni antes de que Ramos me haya "soltado" - en esto confío por lo menos. Te agradeceré, pues, que me tengas al corriente de la marcha de este asunto, como también si se apunta alguna cemsura por parte de quien sea contra la seccion, o lo que en ella se hace. Digo esto último, por lo que Carlos te dijo atribuyéndolo a Colono.

Bueno, creo que no me olvido de nada de lo que quería hablarte. Comprendo que debes ya tener ganas de cesar como corresponsal, ex y espero que pronto acabe esa historia. Con saludos para tu mujer, recibe tu un abrazo de